
令和7年4月3日

Q1  市民公益活動団体登録について、令和７年度も継続しますか？

回答数 構成比

(1) 登録を継続する 83 92.2%

(2) 登録を中止する 7 7.8%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) 市民公益活動サポートセンター 14 3.1%

(2) 公民館・コミュニティセンター 30 6.7%

(3) 自治会館・集会所 12 2.7%

(4) 自宅等 11 2.4%

(5) その他 53 9.8%

無回答 339 75.3%

　計 450 100.0%
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寺崎小学校 体育館

野外

事務所 スカウトハウス、土浮の団のキャンプ場

佐倉小学校，ひまわり会控室 事務所

パートナー企業から貸与の事務所 羽鳥地区

小学校内 風の村施設裏山など（山崎）

法人施設の他、一般の施設・レストラン貸し
切りなど

高崎川右岸（鹿島側合流点～城南橋1650ｍ
鏑木町農薬水田用地等）

市民の森 佐倉草ぶえの丘

市内の里山、谷津田 高齢者福祉施設／西部福祉センター

事務所 サイクリングロード

西部福祉センター オンライン・大手門広場など

地区社協事務所 西部福祉センター

畑、飲食店 しづの里

佐倉市内の自然豊かな場所 植樹先他

フォレストイン岩名・体験農園IN岩名 市内の野外活動地

事業所 佐倉市社協事務局

佐倉市内全域 福祉施設

佐倉城址公園センター 会員の企業の会議室

市内、県内各所 旧堀田邸・武家屋敷・佐倉順天堂記念館

公園、緑地、佐倉里山自然公園、草ぶえの丘 酒々井町・印旛沼せっけん情報センター

事務局（シルバー人材センター２階） 佐倉草ぶえの丘

市社協Ｖ連室 夢咲くら館

宮の台事務所 佐倉里山自然公園

令和６年度「佐倉市市民公益活動サポートセンター　登録団体アンケート」集計結果

Q2  貴団体の普段の活動拠点を教えてください。

Q2-1  活動拠点（その他）

学校・・・・・・・・・・・・・・・・4件 学校を借りて練習

交差点 佐倉市内の里山
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回答数 構成比

(1) 会員の減少（新規加入者の減少、退会者の増加） 42 28%

(2) 会員の高齢化 66 45%

(3) 活動のマンネリ化 7 5%

(4) 
以前のコロナの影響で活動が今も縮小・制
限されていること

11 7%

(5) その他 13 9%

無回答 9 6%

　計 148 100%

Q３-1  その他
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新規加入者も高齢の人が入ってきている。

草刈り、池堀り、耕作等なので体力的にきつくなるので。

労働年齢の高齢化に伴い、７０歳以上でも働くことが常識化しており、この年齢の会員数（我々からしてみ
れば若手）が伸び悩むことがある。

学習支援や子どもの居場所をサポートする人材確保

新たな活動展開

コロナ影響後、会員の高齢化に伴い退会者が出てきてしまった。
コロナ明けで、７０歳代でも働きに出る人が出てきてしまい、平常の活動も思うようにいかない。

会員の高齢化により活動参加者が減少してきており、半数程度の会員が作業に参加している。

交通費の捻出

傾聴講座開催により少しづつ増えているが施設により活動希望が増えているので足りていない。

世代交代に向けての、若者の会員を拡大する事

年４回の活動でも参加できるスタッフが少ない。

コロナによる活動制限は、参加者の減少を生み、結果的に活動再開後もその影響は会員の減少、行事参加者
の減少につながっています。

企業の退職年齢が上がったので、６０代前半でボランティア活動を開始する人が減った。

大きな音が出るので練習場所の確保に苦労している。

減少の要因は病気でボランティア不可、転居。病気で亡くなった人もいる。来年度は、新会員を増やすつも
りですが、残ったメンバーも高齢者です。

令和６年３月の総会時点での会員数は９０名であったが、現時点では、６９名と減少。コロナ以降半日コー
スで実施。その為ハイキングルートが類似するケース増。

１）会員数が最盛期の半分以下、且つ高齢化で実働者は１５名余り
２）電子化社会でありスマホ活用は必須なれど、不慣れであり有料実習に参加したい。

私自身が８４歳になり、高齢になり、会長職を受ける人がいません。

コミセンで練習してボランティア活動していますが、会場が取りにくくて困っています。

活動を支える人材不足

Q3  貴団体の抱える課題について、以下から選んでください。

登録している団体、個人から高齢を理由に退会の申し出があった。

現在の情勢では５０代、６０代前半の当会への入会はなかなか実現できません。
６０代後半がら８０代でできるだけの活動を行って行きたいと考えています。

0 20 40 60 80

会員の減少（新規加入者の減

少、退会者の増加）

会員の高齢化

活動のマンネリ化

以前のコロナの影響で活動が今

も縮小・制限されていること

その他

無回答
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○ 毎年会員外の一般の人に声をかけて、自然観察を行っている。

助てほしいと声かけして、若い人に協力を求め乗り切った。

会員の高齢化のため法人を解散するか検討中。そのため、現在里山を利用している団体と協議の上、保全活
動を継続できるよう交渉（話し合い）している。

イベントの実施

今年度は、４月と１２月は一日コースとして実施

機関紙「佐倉の地名」に募集案内、散策会（６回/年）での勧誘を実施

高齢化しても健康で地域での生活が維持できるよう、交流、見守りに心がける。

会員の増加と活動日の増加

Q4  今年度、上の課題の解決に向けて取り組んだことは？

地域に住む若者を増やしたい。

会員数の減少については、市社協が年度末に行うボランティア会議に出席して勧誘のアピールをした。

当会には、環境部門とガイド部門があります。それぞれ分かれて活動するのではなく、なるべく協力し活動
が出来るようになったと思います。当会の目指すべき方向です。

入会金、年会費の免除、他団体との共催

団体をみなさんに周知してもらいたい。

高齢化による退会、死亡で減少、新入会員がいない。

（１）コロナ時の減少（退会者の増加）をまだリカバリーできていない。
（２）新規加入者も高齢者が多い。

子どもの数が減っている為仕方ないと思いますが、1人でも2人でも入会してくれたら継続してやっていける
ので、課題ではありますが焦ってはいないです。

隊指導者の不足と高齢化

高齢の方が増え、訪問先までの車の運転に不安がある。

・活動での移動手段の問題
・コロナの影響が未だに続くている。
・運転免許証の返納者が増加したため、移動が出来なくなるケースの増加。

設立（平成20年）の時のメンバーがほとんど残って活動しているが、やめた方もいるが、新しくメンバーに
加入する人はいない。

加入者が増えない。

今年度出張プレパーク（大手門跡広場。宮前中央公園）
次年度も施設から近い宮前中央公園出張プレパークを予定していますが、トイレがない。

活動9年目に入り、平均年齢が上がった。70代の方々が多くなった。

設立39年を迎えたが、当初からの会員んも高齢化のため、退会が増えている。一方中高年の人々は定年延長
などによりボランティア活動への参加が難しい状況にある。

河岸用地への不法投棄ゴミ常習者対策（ゴミは拾って解決、が、人の意識は変え難い）
[ゴミのタイプ別]
①半額シール付き弁当パック等
②建築資材（便器、資材等）
③自動車部品・資材等
④家庭菜園用？腐葉土袋・資材等
⑤菓子パック（高校生が投棄？）場所は鷹匠橋～竜灯橋手前指導

活動のマンネリ化、ワンポイント手話をろう者から教えて頂く、なるべく初心者に気を配り手話学習を進め
ていく。

現在の活動メンバーは５名、高齢化に伴いドライバーが出来なくなってきている。

役員のなり手不足
定例会等の参加者は20名前後ですが、「役員を」となると誰も手を上げない。
現役に身体的不安が深刻で困っている。
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○ 街並み観光イベント入門講座の開催（若年層会員促進）

送迎車の可能な施設を増やす。自治会催し物に参加する。

講師が各家庭に行く。

よく頑張った。

講演、企画に賛同してくれる団体に協力してもらい、企画他お手伝いと参加をしてもらった。

オープンチャット等で情報発信。

次年度に災害時にも役立つと考え、災害用のトイレをイメージ、対応予定。

市民活動発表会への参加、チラシ配布。

不法投棄場所及び曜日等は①～⑤ごとに概ね決まっているので、それに合わせて、回収する。
（以前多かった幼児用ゴミや、成人介護オムツ投棄がなくなったり、時が解決手段かも。）
ひたすら回収。（一部は市道になっており不法放棄禁止標識以外の対策。
地域の課題解決を共有したい）

新規加入者が手話を学びたいと積極的なので学べる手話を中心に毎週の学習課題を考えて取り組みました。

マスコミやＨＰ、学校だより等で呼びかけた。

若い人の参加を求めているが、現実には反応なし。

ひたすら説明を繰り返し、積極性を促すのみです。

無理せず、月１回の活動をできる範囲にしている。

会員募集のチラシ配布。

交通費負担の依頼。

若い人が加入するよう会員にPRしてもらう。

せっけんの街４０周年記念事業、環境活動家谷口たかひさ氏講演会、２５年４月より就労支援B型事業所と
して開設。

ホームページで活動紹介、友人を誘う、作業地で会った人に声掛けする。

魅力のある会の有り方と広報活動の推進

室内ゲーム（モルックやボッチャ）を展開（興味・関心を持っていただく）

市への提案

ボランティア発表会への参加

前向きな姿勢を崩さず、活動に励んでいる。我が活動団体は草笛が主体なので、草ぶえの丘の活動に毎月参
加している。

地域公民館事業と共催して計画　等

福祉フェスタ参加

会員募集は常に出している。

これまでの活動の内容を従来以上に参加者の期待に応えられるよう改善を進めるとともに、少しでも様々な
場所で紹介していきたいと考えています。

新しい民生委員さんや町内会長、自治会長、区長さんに声をかけて入っていただく（年２回　安全部会に出
席していただいている）

こうほう佐倉掲載や市民活動発表会への参加、各公共施設へのチラシ掲示

以前から消音用カバーを付けて練習するようにした。
そのため打った感触が異なり練習には悪い環境になっている。

2024年度加入の大人の会員に活動を通じて会の必要性を体感してもらっている。

講座開催（社協のボラセンと共催した）

会員募集にＰＴＡ保護者達に協力依頼を行った。

役員も会員も高齢者が多い、事務局長と一人の役員二人が40代で、他は70代後半。事務局長を中心に40世
代の拡大を行っているが、小学生から高校生大学生の会員を拡大したい。

メールや声掛けをする。
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○ 定例活動以外の予定なし。

先生方、ＰＴＡ、校外委員、パトロール会員の懇親会。代表者会議等

こども絵画の教室などを開いて、ワークショップを行い小学生とそのご両親の参加を募っている。その他地
域の市立学校の授業で国際交流イベントを行って、世代の幅を広げるよう努力している。

ネイチャーデイキャンプ（ネイチャーゲームをクラフト）

３/３０　バザーを予定しています。

令和７年度　佐倉市小中学校卒業生作文コンクール（第２３回）　募集１２月～２月　表彰式３月。
卒業を機に保護者や先生、仲間への感謝の気持ちを表し、将来への夢や目標を表現する。

登下校見守り、校舎内・外巡視、町探検、昔あそび、ザリガニ取り見守り。

４月一般の人に向けた観察会１回、会員向け観察会各月２～３回、夏場は月１回

毎月第１土曜と第３日曜に直弥や岩富で里山・谷津田の保全作業を行う。

勉強会、敬老会、クリスマス会

３月末、手話ダンス団体と交流を深めている。

4/27（日）こどもまつり2025、5/25（日）ダンボールdeあそぼう、
8/9（土）～11（月）子どもキャンプ、9/14（日）舞台鑑賞「きみがいるから」

11月頃に傾聴講座開催予定

畑はお散歩中の人に声掛けし、その場だけのボランティアをお願いする。
里山の実りを食べたいというイベントを予定
ことりの学校は、５月の子どもライブ　季節のことりと佐倉の風景をミックスしたステージ

9/6，9/7　　2日間くさのねFes2025開催予定

令和７年度も４月と１２月は一日コースで実施することとした。

歴史散策会６回/年、野田方面バス旅（市福祉バス）、機関紙で一般市民に接触。講習会１回

食事会、バスツアー、自治会交流会、研修会、会報発行

春の種イモ植え付け、秋の収穫祭、市民活動発表会（１２月）

活動を活発化したいが、ユニカールの用具の不足と体育館の利用日が充分確保できていない。

Q5  令和７年度、貴団体で予定しているイベント事業は？

国際スピーチコンテスト（９月）、幼児～シニア世代まで参加可能な英語スピーチコンテスト
日本語講座のつどい（１１月）、日本語青学ぶ外国人受講者が学習成果を発表する。

・運営委員会（年２回）・ボランティアのつどい・研修バス旅行・研修・印旛郡市Ｖ連との交流会など

通常のボランティア活動以外で花見会、歩こう会　等々

①　７月１５日（火）印旛沼観光船（１時間コース）で２艇貸し切り当会２５周年記念
②１１月１８日（火）「浅井忠」を読む　（サポートセンター会議室）
③来年に向けて「佐倉城址公園の四季」（写真集）の発行、記念事業

役員による会員増加を推進する。役員は最低1人の増加を図ることを目標にPRに努めた。

無料体験会の実施（４月）

１回100円で体験をしてもらっています。（地域の方向け（広報・チラシ）小学生は口コミが多い）

臼井、千代田地区とユーカリ地区を対象に、２回ワクワク自然体験遊びを開催したが、新規スカウトの獲得
には、つながらなかった。

イベントや初心者講習

施設訪問については希望者のみにした。ボランティア保険に加入し、家を出てから帰宅するまでの保障をつ
けた。

新たにリクリエーションとしてダンスに取り組みました。

若い世代向けの事業を実施していく。

「市民活動発表会」に参加しました。

特にない。やりたい人に例会に試み参加を呼び掛けるが不参加。

貴サポートセンターの登録団体としていただいたので、今後さらにPRに努めていくこととしています。
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出張プレパーク×4回／年、竹の子堀り、門松づくり

ガイド入門講座の開催（時期は未定）

4月風車まつり、6月東京散策会、9月オランダ料理ワークショップ、オランダ語講座、年4回会報発行

親子ひろばにて、親子体操（月1回）音楽に合わせてストレッチや体操を親子で行う。
児童センターにて、親子リズム体操イベント（春、夏、秋、冬）

夏休み工作教室。鉄道模型運転会

メンバーの高齢化・会員の減少は避けられず、情報交換の場として会を継続していきたい。

要請を受けた施設でのハワイアンバンドとフラダンスによる高齢者施設等でのボランティア活動だか、
コロナの影響が強く残る。

講師育成のための講座（時期未定）

夏休み小学生向け「親子で印旛沼体験」

R8年4月上旬人形劇団プーク講演「エルマーとりゅう」に向けてR7年中旬から事前企画

小学校を活用したイベント

貴重な生き物観察会

６，７月中途失聴・難聴者への支援を学ぶ講座（市からの受託事業）全４回

福祉委員会・研修会、住民福祉懇談会、世代間交流お楽しみ会

海ゴミセロ運動（春と秋）に合わせたごみ回収。特に秋は9月20日が2023年から「WCD」→World
Cleanup Dayとされたので、国際的な取り組みとなります。

軽スポーツ大会・ハイキング（１０・１１月）、合同クリスマス会１２月、
佐倉市ろう者協会他関連団体との共同開催。

毎月2回の定例会（懇談、講演、レク、手話学習会）

4/26　　わくわくおはなし会（4/２３の子ども読書の日にちなんで）
5/31　　読み聞かせ講座
10/5　　おとなのこんぴらおはなし会

以前のように月１回の計画は難しくなったので、　未定ではあるが年間数回行う予定。

・春のカタクリ観察会、キンラン開花調査
・夏のホタル観察会
・秋に向け炭焼きを考えている。

野外での草笛演奏

空き家セミナー＆総合問題・相続相談

手賀沼工場の一般公開を予定

佐倉市文化祭参加、着物の変遷（平安～現代）

①臼井西中生徒との交流
②すみれ保育園児との交流
③地域包括支援の話・体操
④ひの木太鼓との交流
⑤元東京情報大教授の風俗話　等

・竹炭作り（竹林・雑木林の清掃を兼ねる）

・災害対応訓練   　・ゴミ拾い

・警察官合同パトロール（４月、１０月）
・自治会主催年末パトロール（１２月）

・草ぶえの丘　五月祭に参加予定（オカリナ団体と合同演奏）
・夏休み　こども演奏会（オカリナ団体と草ぶえの丘にて合同演奏）
・サポセン主催　市民活動発表会への参加予定（オカリナ団体と合同演奏）

５月公民館にて無料講習会、６月志津コミにて無料講習会、９月・１０月左記同様講習会

３/３０　佐倉マラソン応援演奏　　５/１８　佐倉市市民文化資産資産受洗記念コンサート

当会も３０周年を今年迎えて、記念イベントを１０月の予定。

月１回の食堂を居場所ということに重点を置くために、夏季や長期休業中に集中して回数を増やす。様々な
団体と共同展開を多くすること。

大佐倉エリアの石碑・石仏見学会　春及び秋
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○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

回答数 構成比

(1) 利用している 41 45.6%

(2) 以前は利用していたが最近はしていない 22 24.4%

(3) 利用したことがない 24 26.7%

無回答 3 3.3%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) 資料の印刷・製本（印刷室等） 33 36.7%

(2) 打合せ、会議 19 21.1%

(3) 資料作成（パソコン） 11 12.2%

(4) ポスター・資料の掲示、配架 16 17.8%

(5) 活動に係る相談、情報収集　 12 13.3%

(6) その他 2 2.2%

無回答 49 54.4%

　計 90 100.0%

○

○

○

○

○

電話、ＦＡＸなど゛で常に相談しており安心しています。

高性能のスキャナ活用、行政庁提出書類読み込み、議事録など、
元気（ホームページ作成支援）

公益活動ポスター展の印刷に使いました。

会計事務

ロッカーの利用

時期は未定ですがチェーンソーや草刈り機の安全な使い方など

ハーモニーの会と関連のある他団体との交流（相手方と相談、発表会と茶話会）

①社協関係からの要請や地区商店等の要請でユニカール普及活動
②近隣地区のユニカール会との交流試合

Q6  貴団体はサポセンの施設・設備等を利用していますか？

Q7  利用している主な用途は何ですか？（複数回答可）

Q7-1  その他

・日中友好親善の旅（10月下旬を予定）・日帰りバスツアー（11月を予定）
・オープンゴルフコンペ（9月、2026年3月を予定）・中国語教室（通年）

９月頃成年後見制度のＰＲを目的とした講座

例会（２回/週）　ダンスパーティ（２回/年）　小学生対象体験会（８月）

依頼による出演ですので、独自の事業はありませんが、台町祭礼（10/12）、
佐倉草ぶえの丘太鼓まつり（10月）には参加します。

ワクワク自然体験遊びを年２回開催予定（９月・２月）

子どもがつくるまち　ミニさくら2025、まちの縁側ごはん

会員、法人会員のガーデン・バラの観賞会（４月～１１月）
世界バラ会議福山大会への参加及びポストツアー実施（5月31日～６月3日）
講演会（バラの専門家によるサロントーク　6月下旬か7月）
つるバラ誘引・木バラ剪定講習会（2026年1月、2月）
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回答数 構成比

(1) 満足 31 34.4%

(2) やや満足 8 8.9%

(3) やや不満 2 2.2%

(4) 不満 0 0.0%

無回答 49 54.4%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) 満足 25 27.8%

(2) やや満足 14 15.6%

(3) やや不満 0 0.0%

(4) 不満 0 0.0%

無回答 51 56.7%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) 満足 40 44.4%

(2) やや満足 3 3.3%

(3) やや不満 0 0.0%

(4) 不満 0 0.0%

無回答 47 52.2%

　計 90 100.0%

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

例会配布資料作成のため、印刷室の機器を使用させてもらっていて、非常に役立ち助かっています。

印刷とロッカー利用で助かっています。時々講習会に出席しています。
今後は「佐倉市サポセンチャンネル」学びたい。

印刷用紙をロッカーに保管できるのは、大変助かっています。

いつもスタッフには親切に対応していただいています。印刷もきれいに仕上がっています。折り機が少し性
能が悪いと思います。

開所時間が長く便利です。ホームページ作成支援システム、高性能のスキャナで印刷を削減できる。Ａ３対
応スキャナは高価なのですが、法務局提出の議事録等はＡ３を活用するので、法人ではブックスキャナーで
管理していたが、サポセンのＡ３のスキャナーを活用することで業務効率化できました。各団体で事務機器
を所有せずに済むので、とても良いサービスです。

２階へ上がる階段がきつくて登れないスタッフがいる。
会議室が空いていないと打合せが出来ない。

Q9  ②サポセン主催事業について

Q10  ③サポセンのスタッフについて

Q11  上の回答理由、サポセンを利用した感想等について

いつも丁寧で優しく接して頂き、心地よい空間をつくって下さっている。

サポセンスタッフの対応は誠実で素晴らしいものがあります。
今後ともこの姿勢を維持してもらいたいと思います。やはり、人間ですね、初めて設備が生きます。

相談にのってもらい、知恵を授かっています。

Q8  ①サポセンの施設・設備について
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〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

〇

回答数 構成比

(1) ①活動地域から行きづらい（距離、交通手段等） 12 13.3%

(2) ②利用したい設備やサービスがない 4 4.4%

(3) ③その他 11 12.2%

無回答 63 70.0%

　計 90 100.0%

Q12-1  その他

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○ 利用したい設備やサービスがない。

何となく使用していない。

当初は会合に利用。現在は河川用地占用許可を受け設置した倉庫を利用しているので。

あまり活動をしていないから。

以前印刷で利用することが多かった。

特に理由はありません。

今後利用させていただくかもしれません。

定期総会資料の作成に安く便利に利用させてもらっています。

使用料等が安価であり、有難いです。

Q12  「以前は利用していたが最近はしていない」「利用したことがない」とお答えの方、利用してい
ない理由は何ですか。

特に必要とする要件がないため。

活動施設が制限されてきており、広報活動も難しいため。

今はそれも無くなったため

印刷製本機の使い方をいつも快く親切に教えてくれ感謝している。

印刷機が動かなくなった時にすぐに対応され、助かっている。

設備が整っていて職員の方が丁寧で、また、優しく接してくださるので、機械音痴の私たちにとっては心強
い味方です。

打合せ、資料印刷作業等でご指導いただき、大変助かっています。

資料やチラシなどイベントで事業の情報を確認させていただきました。
その時期限定のものなど、もっと情報があるとより良いなと感じました。

平素、印刷、資料作成時には快くご指導頂き感謝しております。

①会議室が利用しやすい　　　②土・日も利用できる
③プリントや印刷時にとても丁寧に対応いただき、また、ご教示もいただいています。

いつ伺っても気持ちよくサポートしていただける。

いつも笑顔で出迎えてくれる。

・高齢者には階段がきつい　　・交通の便が良くない　　　・会議室のエアコンの効きが良くない

新規加入者への会の説明時に利用させてもらっている。

親切に対応してくれる。

親切に感謝感謝です。

活動する上で、十分な場所、設備を要していて利用しやすいと思います。

交流コーナーが広々としていて使いやすい。どのスタッフさんも親切でありがたい。

印刷やマルチコピー等設備が整っていると感じます。スタッフの対応も良く親しみやすい印象です。

過去何回か電話したことがありますが、いつも不在のタイミングになり不便に感じました。

いつも丁寧に対応してもらい満足です。

①活動地域から行きづらい

（距離、交通手段等） 13%
②利用したい設

備やサービスが

ない 5%

③その他

12%

無回答

70%
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回答数 構成比

(1) 人員がいない 14 13.3%

(2) 日程が合わなかった 11 10.5%

(3) 会場（志津コミセン）が遠い 3 2.9%

(4) 
団体の活動内容がイベントの形式と合わない
（発表・出店するものがない）

22 21.0%

(5) 興味がない 1 1.0%

(6) その他 5 4.8%

無回答 49 46.7%

　計 105 100%

○

○

○

○

○

○

○

回答数 構成比

(1) いる 15 16.7%

(2) いない 24 26.7%

(3) 把握していない 17 18.9%

無回答 34 37.8%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) 参加を検討している 11 12.2%

(2) 参加しない 24 26.7%

(3) まだわからない 24 26.7%

無回答 31 34.4%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) 見たことがあり、活用（情報発信等）もしている 12 13.3%

(2) 見たことはあるが、活動（情報発信等）はしていない 39 43.3%

(3) 見たことはないが、興味はある 23 25.6%

(4) 見たこともなく、興味もない 5 5.6%

無回答 11 12.2%

　計 90 100.0%

Q16  あなたはこのサイトを見たことがありますか。また、活用したことがありますか。

会場が当団体の活動エリアではなかったため。

WCDと野草の保全を次年度開始するので検討します。

団体での活動を行えていない。

高齢化による体力の低下で耐えられない。

Q14  貴団体の会員の中で、発表を見に行かれた方は？

Q15  今年（令和７年）秋に実施を予定。団体として参加されますか。

Q13  発表会に参加されなかった理由は何ですか。

Q13-1  その他

参加登録が10月のため準備参加申込ができなかった。

夏に毎年SGVフォーラムに参加している。

発表するパワーがない。

参加を検討し

ている 12%

参加しな

い

27%
まだわか

らない

27%

無回答

34%
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回答数 構成比

(1) ある 32 35.6%

(2) ない 47 52.2%

無回答 11 12.2%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) はい 32 35.6%

(2) いいえ 46 51.1%

無回答 12 13.3%

　計 90 100.0%

回答数 構成比

(1) 利用したことがある 9 9.6%

(2) 知っていたが利用していない 20 21.3%

(3) あることを知らなかった 40 42.6%

(4) あるなら今後利用したい 8 8.5%

無回答 17 18.1%

　計 94 100.0%

Q20  今後のサポセンに期待することをご自由にお書きください。

○

○

○

○

○

○

○

○

1．スマホの基礎完全コース設定（有料OK）
２．「佐倉市サポセンチャンネル」の説明会（有料OK）
３．シルバーセンターとダブル感じがありますが、シルバーセンターはやや不親切、
　　サポセンはやさしくて丁寧です。

安全を守る活動をしているので、万一のことがあった場合の保険を直ちに手厚くお願いします。

郵便物の受け取りサービス私書箱のようなサービス。ユーカリが丘（旧サティー）の市役所がやっている
サービスと同様なもの。あちらは、郵便受け取りサービスがあります。団体さんは事務所が無い団体は多い
と思います。郵便物受け取り可能で、登記もできると活動は活発化すると思います。

特にありません。いつもありがとうございます。

私たちのようにサポセンを利用する人たち以外に、もっと広く存在を市民の方々に知っていただけるよう
「こうほう佐倉」に枠取りして活動紹介するとか、興味を持っていただけることも進められではいかがで
しょうか。

これまで通り温かく見守って欲しい。

Q17  YouTube公式チャンネル「佐倉市サポセンチャンネル」の動画を視聴したことがありますか。

Q18  「佐倉市サポセンチャンネル」で情報を配信したいと思いますか。

Q19  サポセンのWi-Fi（令和５年度４月設置）の利用について

カラーコピーを値下げして欲しい。ポスター・チラシ・テキストの作成はカラーであれば、その効果は絶対
です。サポートセンターでまず取り組むべきです。

身近な場所にサポセンがあったらいい。高齢者も障がい者も気楽に寄れるので。

ある

36%

ない

52%

無回答

12%

はい

36%

いいえ

51%

無回答

13%

0 20 40 60 80 100

利用したことがある

知っていたが利用して…

あることを知らなかった

あるなら今後利用したい

無回答

計
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○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○ 市の担当部署とのつなぎ役を行って欲しい。

20～40代の人も参加できるような講座→各団体の活動に参加につなげる

平素の打合せ、作業活動で大いに活用させていただいています。追加希望する設備などはありません。
市民活動発表の継続を希望します。

昨年初めて参加させていただいた「市民公益活動発表会」では、他団体の方と交流ができ、大変貴重な機会
となりました。他団体の活動を実際に見ることが出来、また、こちらの内容を発表することで、一般の方も
含め周知いたっだけるきっかけとなったので、感謝しています。今年もどうぞよろしくお願いします。

市民活動発表会の継続開催

・パンフレット等の各施設への配布については大変ありがたく、今後もよろしくお願いいたします。
・市民活動発表会は他の団体との交流も図れるので引き続き開催していただきたい。

定員２０名程の会議室（無料）の設置

サポセンとボラセンの棲み分けがわからない。

いつもお世話になります。当団体の特徴として会員の一定数が毎年入れ替わって今します。
継続して活動してもらえるような研修や講座の開催を希望します。

このアンケート用紙を取得できるようなHPを作っていただければ幸いです。
また、「FAXまたは郵送にて」だけはご検討。ご足労頂かないようにかもしれませんが。
（法人団体で記録保存（事業継続等）が必要です。悪気はないのでお許しください。

予約制になり、印刷利用がしやすくなった。

サポセンチャンネルや他のイベントでもボランティア団体同士でなく、一般の方へのアピールをして頂ける
と更にありがたいです。

団体同士の交流会、体験会

リスク回避のため個人住所はさらしたくないので、各種郵便物受け取りにための郵便受付窓口になってもら
えるととても助かります。

特記事項無し、今のままで結構です。

サポセン２階の交流の場所にパーテーション等の間切りをして欲しい。

直接取材したほうが良いでしょう。

今年も市民活動発表会が予定されているならば、交流会の場を企画して欲しい。
長く継続していくため、情報を事前に知りたい。

白黒でもコピー機並みに写真が印刷出来る、印刷機があれば。
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